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El Concejal del Distrito Fuencarral-El Par-
do, José Antonio González de la Rosa, 
visitó las obras del restaurante van-
guardista ,Welow, y de la cafetería, Be-
four, ubicados en las cuatro Torres. P. 17

Terminadas las Fiestas de San Se-
bastián de los Reyes, el balance final 
para el equipo de Gobierno ha sido 
muy positivo, “unas fiestas para to-
dos”, en palabras de su Alcalde.   P. 10

  
 Las Tablas

   San Sebastián de los Reyes    Barajas

La Concejala Presidenta, Pepa Aguado, 
nos felicita y presenta todo el programa 
de las Fiestas de Barajas de Nuestra 
Señora de la Soledad, desde el martes 
9 al domingo 14 de septiembre.  P. 14

La consejera de Educación, Juventud y 
Deporte, Lucía Figar, visitó las obras de 
ampliación del Colegio Público Bilingüe 
Cortes de Cádiz,  con una superficie 
construida de casi 2.000 m2.  P. 16

   Sanchinarro

Preparada la 6ª Edición de 
Renovauto en Alcobendas 
Del 17 al 21 de septiembre Alcobendas 
organiza, por sexto año consecutivo,  la 
Feria del Vehículo de Ocasión, con el 
objetivo de impulsar uno de los sectores 
más importantes de la ciudad. Reno-
vauto es una iniciativa del Ayuntamiento 

de Alcobendas y la Asociación de Em-
presarios (AICA). Este año participarán 
13 concesionarios que aportarán unas 
ofertas increibles para los vecinos de Al-
cobendas y de cualquier otro municipio 
y con facilidades de financiación.   P. 4 
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Renovauto Alcobendas cumple 6 años

Alcobendas organiza por sexto año 
consecutivo Renovauto, la gran feria del 
vehículo de ocasión. Será del 17 al 21 de 
septiembre en el recinto ferial del Parque 
de Andalucía. Renovauto es una iniciativa 
del Ayuntamiento de Alcobendas y 
la Asociación de Empresarios (AICA) 

que tiene como objetivo dar impulso 
a uno de los sectores económicos 
más importantes de la ciudad, el de 
la automoción. Directamente genera 
unos 1100 puestos de trabajo a lo que 
se une el empleo indirecto. Otro de 
los objetivos importantes es que los 

vecinos de Alcobendas, así como los 
procedentes de cualquier otro municipio, 
puedan adquirir un vehículo a  buen 
precio y con facilidades de financiación. 

Participarán 13 
concesionarios con 
más de 400 vehículos
Este año serán 13 los concesionarios 
participantes que ofertarán sus vehículos 
a precios muy atractivos. En la Feria, 
además de los turismos, se podrán 
encontrar vehículos industriales y motos. 
En Renovauto 2014 se expondrán de 
forma permanente más de 400 vehículos 
de las principales marcas del mercado. 
Horario  ininterrumpido de 11 a 21 horas.
En la última edición, de los 350 vehículos 
expuestos se vendieron 202, es decir, 
casi el 60% del total de coches que 
han pasado por la Feria, lo que para la 
Asociación se tradujo en un rotundo éxito. 
En la edición anterior, la quinta, con la 

venta de más de 200 coches se obtuvo 
un movimiento de 2,2 millones de euros 
en tan sólo 5 días, cumpliendo así uno 
de los objetivos de la Feria, reactivar 
la economía del sector del automóvil, 
uno de los que más empleo genera en 
el municipio. El precio medio de venta 
de este año ha sido de 11.000 euros, 
superior a los 9.500 euros del año 
pasado. Esta cifra ligeramente superior 
se debe a que en esta edición sólo se 
han llevado a la Feria vehículos con 
una antigüedad inferior a 7 años. Ya 
el año pasado, tanto Ayuntamiento de 
Alcobendas como AICA (Asociación de 
la Industria y el Comercio de Alcobendas) 
coincidieron en señalar la importantancia 
de prestar apoyo a un importante sector 
de la economía  alcobendense como es 
el de la automoción. En la edición del 
año pasado, los participantes valoraron 
muy positivamente la comunicación, 
organización, limpieza y ubicación. La 
gran mayoría de los concesionarios  
manifestaron su intención de repetir el 
año próximo y aquí estarán.

Del 17 a 21 de septiembre, en el Recinto Ferial del Parque de Andalucía

   Nudo de Barajas

Durante el pasado mes de agosto ha 
quedado abierto al tráfico el ramal de 
acceso directo desde Alcobendas 
por la Avenida de Barajas a la A-1, di-
rección Madrid, tras la preceptiva au-
torización del Ministerio de Fomento. La 
obra se ha realizado sin coste alguno 
para el Ayuntamiento pese a suponer 
una costo de 448.223 euros para la 
constructora Sacyr. La ejecución de 
este vial era una de las mejoras ofre-
cidas por esta empresa, ganadora de 
la licitación de las obras de acondicio-
namiento de los márgenes del cercano 
Arroyo de la Vega El ramal, de 400 
metros de longitud, une la actual vía de 

servicio de la Avenida de Barajas con la 
autovía de Burgos en sentido Madrid, 
sin necesidad de hacerlo a través de la 
rotonda cercana. Con este nuevo ramal 
se resolverán los problemas de tráfico 
que se originaban en la hora punta. 
Desde la vía de servicio, parte por el 
carril derecho este ramal de acceso 
directo a la autovía en sentido Madrid. 
Y desde el carril izquierdo se podrá 
seguir accediendo, como hasta ahora, 
a la glorieta, para facilitar todos los iti-
nerarios a los vecinos de la urbaniza-
ción Fuente Hito y a los trabajadores  y 
clientes del Parque Empresarial Omega 
de Alcobendas.

  APP   Alcobendas

Abierto el ramal que comunica la 
Avenida de Barajas con la A-1

  Una iniciativa del Ayuntmiento de Alcobendas y la Asociación de Empresarios (AICA)

Ya han sido más de 3.000 los que han 
entrado en las tiendas online de iPhone 
y Android, han buscado Alcobendas y se 
han descargado la APP de la ciudad de 
forma gratuita para disfrutar en el móvil 
de información, servicios y realizar ges-
tiones. La APP Alcobendas sigue cre-
ciendo y aumentando sus prestaciones 
ganándose la confianza de sus usuarios.  
Actualmente el Ayuntamiento trabaja en 
el área de Seguridad ciudadana y en la 
cita previa con el Servicio de Atención 
Ciudadana, nuevos servicios que verán 
la luz en unos meses. En estos momen-
tos, la APP Alcobendas permite acceder 
a todos los servicios de información 

y comunicación municipales, instala-
ciones municipales, callejero, redes so-
ciales, vídeos, fotos, acceder al Directo-
rio de Empresas y Comercios o a la Guía 
de las Asociaciones de Alcobendas, 
visitar el catálogo on-line de Mediate-
cas o leer los informes que contiene la 
sección Datos Abiertos. También la APP 
Alcobendas favorece el contacto con el 
Ayuntamiento pues permite la llamada 
directa al Servicio de Atención Ciu-
dadana (SAC) y acceder a las cuentas 
municipales en Twitter. Además, desde 
cualquier sitio, se pueden realizar o con-
sultar las reservas de las instalaciones 
deportivas municipales.

Ya son más de 3.000 los que se han 
descargado  la  APP  Alcobendas
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La jugadora de baloncesto de Alcobendas, 
Amaya Valdemoro, recibirá la Medalla 
de Oro al Mérito Deportivo. El Consejo 
Superior de Deportes ha tenido en 
cuenta los méritos y circunstancias que 
concurren en sus historiales deportivos 
y profesionales de la mejor jugadora del 
baloncesto español, Amaya Valdemoro, 
para la concesión del ingreso en la Real 
Orden del Mérito Deportivo. Además, 
El Ayuntamiento de Alcobendas ha 
sido seleccionado para ingresar en la 
Real Orden del Mérito Deportivo con 
la distinción de Placa de Bronce en su 
edición de 2014, tal y como publicó el 
Boletín Oficial del Estado. 

100.000 deportistas

Para la concesión del ingreso del 
Ayuntamiento de Alcobendas en la Real 
Orden del Mérito Deportivo, el Consejo 
Superior de Deportes ha tenido en 
cuenta las brillantes cifras del municipio 
alcobendense. En Alcobendas, más 
de 100.000 deportistas participan 

anualmente en todas las competiciones 
que se realizan en el municipio 
(federados, ligas locales y grandes 
eventos). 50.000 personas utilizan 
semanalmente las instalaciones y uno 
de cada dos considera que los servicios 
han mejorado en los dos últimos años. El 
Abono Deporte de Alcobendas tiene de 
media 15.000 titulares. La ciudad cuenta 
con 7.000 vecinos federados,  16.000 
alumnos participan en actividades de 

deporte escolar y casi 6.000 asisten a 
Escuelas deportivas. El Ayuntamiento 
ha colaborado en la organización de 13 
grandes eventos, entre ellos campeonatos 
de España y torneos internacionales que 
han generado la presencia en Alcobendas 
de cerca de 100.000 personas como 
espectadores. En total se han organizado 
115 eventos deportivos en la ciudad. El 
alcalde de Alcobendas, Ignacio García de 
Vinuesa, ha querido felicitar, además de 

a los vecinos por el reconocimiento del 
CSD, a Amaya Valdomoro por su Medalla 
de Oro “Amaya es Hija Predilecta de esta

“Amaya es Hija Predilecta 
de esta ciudad y este 
reconocimiento aumenta 
aún más nuestra alegría y 
orgullo”

ciudad. Este reconocimiento aumenta 
aún más nuestra alegría y orgullo. Hoy 
es un día de fiesta para el deporte en 
Alcobendas”. Además, tiene el mejor 
palmarés de una jugadora de baloncesto 
de nuestro país: campeona de Europa 
con la Selección Española (2013), 
campeona de Europa de clubes con el 
Dorna Godella, tres veces campeona de 
la WNBA con Houston Comets, ocho 
veces campeona de Liga, 9 de Copa y 4 
de Supercopa. Con la selección, además 
del oro de Francia ha logrado la plata del 
Europeo Italia 2007, el bronce del Mundial 
de la Rep. Checa de 2010, y los bronces 
continentales de Grecia, Turquía y Letonia .

Alcobendas, recibe la Placa de Bronce 
Amaya Valdemoro recibirá la Medalla de Oro al Mérito Deportivo del C.S.D. 

  El Consejo Superior de Deportes ha tenido en cuenta las brillantes cifras del municipio alcobendense 
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Alberto de Unzurrunzaga, un 
joven vecino de Alcobendas 
de 19 años, se ha proclama-
do subcampeón del ‘Mun-
dial Universitario de Debate 
en Español’ celebrado en 
México del 26 de julio al 4 de 
agosto. “Estoy encantado 
de haber alcanzado el sub-
campeonato. Ha sido una 
competición muy dura y mi 
compañero y yo hemos con-
seguido alzarnos con el sub-
campeonato tras perder en 
la final contra la Universidad 
del Rosario de Colombia” ha 
comentado nada más regre-
sar a España Alberto, quien, 
además, ha obtenido a título 
individual el reconocimiento 

como cuarto mejor orador 
del mundo hispanohablante. 
En la gran final,  Alberto y su 
compañero tuvieron que de-
batir sobre si eran justifica-
bles los grupos ciudadanos 
armados que luchan contra 
el crimen organizado. Ellos 
debían oponerse y el equipo 
de la Universidad del Rosa-
rio defender a estos grupos. 
Alberto de Unzurrunzaga se 
ha formado en materia de 
debate en la Universidad 
y este mes va a colaborar 
con el Ayuntamiento de Al-
cobendas con varias ini-
ciativas para promocionar el 
debate a través, fundamen-
talmente, de la formación. 

 
Horarios Mediatecas

Un joven de Alcobendas, subcampeón  

del “Mundial Universitario de Debate” 

Las mediatecas munici-
pales mantendrán un ho-
rario especial de sus salas 
de estudio para facilitar a 
los estudiantes una me-
jor preparación de los 
exámenes de septiembre y 
la repetición de la prueba 
de selectividad a aquellos 
que suspendieron en junio. 
La Mediateca Centro de 
Arte Alcobendas: desde el 
pasado 18 de agosto al 14 
de septiembre, de 10 a 23 
h, de lunes a domingo y las 
Mediatecas Anabel Segura 
y Pablo Iglesias: del 1 al 13 
de septiembre, de 9 a 21 h, 
de lunes a sábado. Como 
es normal, con la colab-

oración de todos los usuar-
ios, mantienen el clima de 
silencio necesario para el 
estudio en sus 292 pues-
tos. Los estudiantes dispo-
nen de 116 puestos en la 
sala de consulta y estudio 
de la Mediateca Centro de 
Arte Alcobendas, 144 en la 
Mediateca Pablo Iglesias y 
32 en la Mediateca Anabel 
Segura. Todos están pre-
parados para la conexión 
de ordenadores portátiles 
a la red eléctrica, conexión 
WIFI y cada sala dispone de 
una colección de libros de 
referencia y consulta. Ahora 
sólo falta un poquito de em-
peño y...¡a por nota!

Horarios especiales para los exámenes 

en  las  Mediatecas  de  Alcobendas 

 Subcampeón Mundial
  

     Brujuleando

La Junta de Gobierno de Al-
cobendas ha aprobado, el 
pasado 2 de septiembre, el 
proyecto de las Ordenanzas 
Fiscales para el año 2015 
que se debatirán en el pleno 
de la Corporación del mes 
de septiembre. La propuesta 
del gobierno popular es se-
guir con su política de redu-
cción progresiva de impues-
tos proponiendo una bajada 
del 2,3% en el Impuesto de 
Bienes Inmuebles y la con-
gelación, con carácter ge-
neral, de los precios públicos 
y las tasas municipales. Para 
el gobierno popular munici-
pal “son las ordenanzas más 
sociales de la historia de 

Alcobendas. Nos permiten 
obtener los recursos necesa-
rios para mantener los servi-
cios e instalaciones munici-
pales con la máxima calidad, 
ayudar a las familias, reacti-
var la economía de la ciudad 
y favorecer la contratación 
de vecinos de Alcobendas”. 
Para Agustín Martín, “todas 
estas medidas son un paso 
más en el desarrollo de una 
política fiscal basada en la 
reducción de la carga tribu-
taria, en la contención del 
gasto público y en la mejora 
de la eficiencia en la gestión 
del presupuesto municipal. 
Éste ha sido el verdadero 
secreto del éxito”.

 
“Escúchame”

Bajará el IBI un 2,3% y se mantendrán  

los precios públicos para el 2.015 

Nuestra buena amiga Bea-
triz Tante, que ya diera que 
hablar la temporada pasada 
con el corto sobre el Al-
zheimmer, “En el olvido”, 
se ha puesto en marcha de 
nuevo y lo ha hecho con la 
marca “quoncor” que es la 
productora de la que es so-
cia y que ha presentado a 
concurso su último trabajo 
titulado “Escúchame”. Fes-
tival al que se ha presen-
tado lleva por título “Ser o 
No Ser” y es el I Festival In-
ternacional de microcortos 
de Alzheimer que se hace 
en España, organizado por 
Citrum Audiovisuales junto 
con una Asociación de fami-

liares de Alzheimer de Mur-
cia. Todos los microcortos
 ( porque como máximo de-
ben durar 3 minutos) deben 
ser de la temática del Al-
zheimer. El fallo del jurado 
será el 20 de septiembre en 
Murcia, y hay 3 premios: Al 
mejor cortometraje, a la me-
jor dirección y a la mejor in-
terpretación. Todos dotados 
de cuantía económica y del 
Premio Neurona. Hasta el  
19, se puede votar en http://
seronoserfestival.es.logoh.
es/project/escuchame/.
El 40% del resultado de la 
clasificación depende de la 
calificación del público, y el 
60% restante al jurado.

Ya se puede votar on-line el corto de la 

alcobendense, Beatriz Tante, “Escúchame”

Ordenanzas fiscales

AHORRO ALCOBENDAS 

Tras la implementación de la 
centralización de las compras 
desarrollado por el gobierno 
popular, Alcobendas supera 
ya el millón de euros. En con-
creto, hasta 1.164.903 euros 
se han ahorrado con este 
nuevo procedimiento de com-
pra que unifica criterios, au-
menta la capacidad de nego-
ciación frente a proveeedores 
e incrementa la capacidad 
económica municipal. Pues-
ta en marcha en octubre de 
2012, la Central de Compras 
tiene previsto llegar a los 4 
millones de euros de ahorro 
en 4 años.

  FOMENTO EMPLEO 

El Ayuntamiento de Alco-
bendas ha conseguido una 
subvención de 16.000 € de 
la FEMP y el Instituto de la 
Juventud para financiar ac-
tuaciones dirigidas a la pro-
moción del empleo y el em-
prendimiento juvenil. En 
concreto se realizarán 3 cur-
sos de emprendimiento que 
favorecerán a 45 jóvenes  y  
cursos para un total de 100 
alumnos. Los jóvenes, de en-
tre 18 y 35 años, que deseen 
participar lo podtrán hacer en 
Imagina Alcobendas

CINE DE VERANO

Un verano más, el Parque de 
la Comunidad de Madrid fue 
el escenario en el que, cada 
viernes, a las 22 horas se 
proyectaron las películas que 
formaron parte del programa 
de Cine de Verano. Se trató 
de una actividad gratuita pro-
movida por el Ayuntamiento 
de Alcobendas. Las películas 
que se han proyectado han 
sido pensadas para todos los 
públicos.
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Hasta el 30 de agosto, 200 niños de 
entre 6 y 14 años, han podido disfrutar 
de las colonias socioeducativas del pro-
grama “Los Veranos de Alcobendas”. 
La mayoría de los participantes acuden 
durante el año a centros sociales de la 
ciudad en los que reciben apoyo. Es-
tas colonias, subvencionadas al 100% 
por el Ayuntamiento, han sido bauti-
zadas “Aventureros en Alcobendas” 
y ofrecen a los niños alternativas de 
ocio y culturales, siempre bajo criterios 

pedagógicos que dan continuidad al 
trabajo que se viene realizando con las 
familias y sus hijos durante todo el año. 

40 plazas por quincena

Este año el Ayuntamiento ha ofertado 
40 plazas por cada quincena de los 
meses de julio y agosto, un total de 
200 plazas que han cubierto la de-
manda existente y que están logrando 
un absentismo prácticamente nulo lo 

que evidencia el compromiso de las 
familias y de los propios niños con 
este programa. Unos 4 niños han po-
dido además repetir en una segunda 
quincena pudiendo asistir a las colo-
nias durante el mes completo. Esta 
actividad, asimismo, supone un apoyo 
importante para las familias que están 
afrontando una situación de precarie-
dad socio-económica ofreciendo alter-
nativas para la atención de sus hijos. 
Favorecen el encuentro y la comuni-
cación, fomentan valores como la to-
lerancia, el respeto a nuestro entorno, 
la convivencia y la integración además 
de ser un apoyo fundamental a las fa-
milias en la atención de sus hijos en el 
verano. El programa de las colonias 
socioeducativas cuenta con servicio 
de comedor también gratuito para 
las familias. Como todos los años, el 
alcalde de Alcobendas, con varios 
concejales, visitó las colonias en el ho-
rario de la comida. Allí Ignacio García 
de Vinuesa estuvo charlando e inte-
resándose por la “aventura” que estos 
chavales de Alcobendas estaban vi-
viendo este verano.

 
Feria Asociaciones

Todo preparado para que los días 27 y 28 de 
septiembre se celebre en Alcobendas la I Fe-
ria de las Asociaciones. Las actividades van 
a tener lugar en la Esfera, en instalaciones 
colindantes y en el parque del Arroyo de la 
Vega. La Feria de las Asociaciones de Al-
cobendas surge como una demanda de las 
propias asociaciones en un plenario de par-
ticipación ciudadana que se celebró a finales 
de 2012. El objetivo es mostrar a los vecinos 
las actividades que se llevan a cabo desde 
estos colectivos de una forma práctica y 
mostrar la diversidad del tejido asociativo de 
Alcobendas. Está prevista la participación 
de 80 asociaciones de distintas áreas: cul-
tura, juventud, educación, bienestar social, 
deportes, medio ambiente, cooperación y 
participación. Será el último fin de semana 
de este recién iniciado mes de septiembre y, 
verdaderamente, promete.

 Todo listo para su inicio

Más de 200 niños en las Colonias de Alcobendas 
El nivel de absentismo ha sido nulo lo que refuerza el compromiso de las 
familias con este tipo de programas municipales que cada año se organiza
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  Moraleja Green

El C.C. Moraleja Green y el “Club de 
las Malas Madres” quieren ayudar a 
las madrileñas a enfrentar la vuelta al 
cole… y a casa. Tras el parón estival, 
el Centro Comercial Moraleja Green 
da desde hoy la bienvenida a sus 
clientes  con  diversas   actividades que 
les ayudarán a preparar la temida “vuel-
ta al hogar” para empezar el nuevo cur-
so. Moraleja Green organiza  el próximo 
día 19 de septiembre una fiesta de 
bienvenida: una reunión de amigas. La 
fiesta no sólo servirá para reunir a todas 

las madres que comparten inquietudes 
sino que servirá para presentar todos 
los talleres que, durante el mes de sep-
tiembre, pretenden ayudar a resolver 
esas dudas. Estarán - los días 19, 20, 
26 y 27 - Ana Kovacs, Andrea Amoretti, 
Mónica Diago y Marían García pertene-
cientes al “Club de las Malas Madres”. 
Toda la la información sobre esta cam-
paña e inscripción en los talleres, en los 
perfiles en redes sociales del C.C. Mo-
raleja Green: Twitter (@MoralejaGreen) 
y Facebook (Moraleja Green).  

  Maderlive

Moraleja Green y el “Club de las 
Malas Madres”, con las madrileñas

Más de veinte tipos distintos de arroces a 
la leña de sarmiento, carnes y pescados 
a la brasa, bocadillos, hamburguesas, 
ensaladas y montados. Desde las seis 
de la mañana los fogones de Marde-
live están encendidos para dar a sus 
clientes una amplia variedad de produc-
tos y sabores. Todos ellos con el incon-
fundible aroma de nuestra gastronomía 
mediterránea, una gama de menús del 
día desde 11 €, junto a su extensa y ase-
quible carta, ha garantizado a Mardelive 
un primer mes de vida plagado de éxitos 

y críticas positivas. “Nuestro optimismo 
reside en la gran repetición de clientes 
que estamos teniendo”, asegura su 
creador, Ricardo Morales Jiménez, quien 
espera mejorar todavía más los resulta-
dos con su servicio de catering y envío 
a domicilio. “La seguridad del arroz bien 
hecho” es el lema de esta familia de hos-
teleros. Su compromiso, afirman, es “con-
vertirnos en el restaurante referente en la 
zona norte de Madrid por dar a nuestros 
clientes el mejor sabor al mejor precio”. 
(www.mardelive.es // 91 546 53 61). 

El  asador  y  arrocería  Mardelive 
abre sus puertas en  Av. Valgrande, 23 
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   SELECCIÓN DE FOTOGRAFÍAS DE LAS FIESTAS DE SANSE
 ¡¡Así han sido las fiestas de Sanse vistas por nuestros lectores!!

 ¡¡ Gracias, amigos        
    lectores !!

Un año más, Sanse disfrutó de sus fiestas patronales

El domingo, 31 de agosto, a las doce de 
la noche, en la Plaza de la Constitución, 
se puso el punto final, con el tradicional 
“¡Qué pena me da!” de nuestros 
amigo y compañero, el cantautor  
Pedromari Rivera, a las Fiestas 2014 
de San Sebastián de los Reyes, en 
Honor al Cristo de los Remedios.
El balance de las fiestas es, para el 
equipo de Gobierno, positivo. “Unas 
fiestas para todos”,- en palabras de su 
Alcalde,- donde la excelente respuesta 
y participación vecinal ha sido la tónica 
generalizada a cuantas actividades se 

han organizado. Encierros infantiles, el 
Día de las Peñas, y su capea, la procesión 
del Cristo, el segundo Sanserunin, o 
la asistencia a los conciertos tanto 
en el anfiteatro como en la Plaza de 
la Constitución, han sido algunas de 
actividades que han aumentado este año 
notablemente la participación vecinal. 

“Unas fiestas para 
todos”
El alcalde, Manuel Ángel Fernández, ha 
puesto en valor el esfuerzo realizado 
por el Ayuntamiento para poder contar 
con seis encierros de toros en los que 
el trapío y la presencia de los astados 
no ha defraudado a los asistentes, al 
tiempo que se ha felicitado de que no 
se haya producido, de entre los 16.000 
corredores participantes en los seis 
encierros, ni un solo herido por asta 
de toro, tan solo contusionados que, 
afortunadamente, fueron dados de 
alta a las pocas horas. “Es un buen 
dato que hay que agradecer a las 400 

personas participantes en el dispositivo 
de Seguridad, que han velado en cada 
uno de los encierros para que todo 
saliera bien. Cuerpos y Fuerzas de 
Seguridad, pastores, Protección Civil, 
voluntarios de Peñas...gracias a ellos 
los encierros siguen siendo modélicos, 
en su seguridad, en San Sebastián 
de los Reyes. Las Asociaciones y las 
Peñas son uno de los grandes pilares de 
nuestras Fiestas, todas las actividades 
se han desarrollado en un excelente 
clima de convivencia y seguridad”.

 Los más pequeños, 
protagonistas
Un año más se ha querido dar un 
protagonismo especial a los más 
pequeños con numerosas actividades 
dirigidas hacia ellos. Encierros infantiles, 
castillos hinchables, magia, gigantes y 
cabezudos, fiestas de disfraces, los 
“encierros del agua”, clases infantiles 
de recortes o las Pequefiestas han sido 
algunas de las actividades en las que 

los más pequeños han podido, junto a 
sus familias, participar del buen sabor 
de las fiestas”. Los actos tradicionales 
de nuestro municipio como la 
procesión del Cristo de Los Remedios  
y la presentación y homenaje de su 
Hermandad en el bicentenario de su 
fundación y que les llevó a ser este año 
los pregoneros de las Fiestas ha sido 
otro de los momentos más intensos de 
la semana de Fiestas.

Todas las actividades organizadas registraron un notable incremento de participación

  Más de 16.000 corredores en los encierros y ningún herido por asta de toro
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La Hermandad del Stmo. Cristo de los 
Remedios fue la encargada de pronun-
ciar el  lunes, 25 de agosto, a las 22:00 

horas, el pregón oficial de las Fiestas 
en Honor al Santísimo Cristo de los Re-
medios, que se llevó a cabo desde el 
Ayuntamiento, situado enla Plaza de la 
Constitución.
 
La Hermandad celebra este 
año su bicentenario

Después, el chupinazo que dió comien-
zo a las Fiestas, que se prolongaron has-
ta el día 31 de agosto. La Hermandad  
celebra   este  año su bicentenario. El 
9 de octubre de 1814, tras más de un 

siglo de desaparición, se vuelve a fundar 
la “Hermandad y Cofradía con el título y 
advocación del Santísimo Cristo de los 
Remedios”. 

Quieren difundir sus
 actividades a todos los
vecinos
Veinte vecinos de San Sebastián de los 
Reyes, junto con el párroco del lugar, 
Pedro Gregorio de Castejón, firman el 
Acta Fundacional y sus correspondientes 
estatutos, remitiéndolos al Arzobispo de 

Toledo, el Cardenal de Escala Luis María 
de Borbón y Vallabriga, hijo del Infante 
Luis Antonio de Borbón. Con motivo del 
II Centenario de su fundación, la Her-
mandad ha previsto realizar una serie 
de actos religiosos, culturales, depor-
tivos y sociales durante este año 2014 
y el próximo 2015, con el fin de difundir 
sus actividades a todos los vecinos de 
San Sebastián de los Reyes, haciendo 
partícipe a toda la sociedad de este he-
cho. En la actualidad, la Hermandad del 
Stmo. Cristo de los Remedios cuenta 
con más de 1.100 hermanos.

La Hermandad del Stmo. Cristo de 
los Remedios fue la encargada de 
pronunciar el pregón de las Fiestas 
de San Sebastián de los Reyes 
-  Tras el pregón, el chupinazo, que dió comienzo    
a   las Fiestas, que se prolongaron hasta el día 31 
de agosto

-  Actualmente, la Hermandad  cuenta con más 
de 1.100 hermanos

La Hermandad celebra este 
año su bicentenario. El 9 de 
octubre de 1.814,  tras más de 
un siglo de desaparición, se 
vuelve a fundar “La Herman-
dad y Cofradía con el título 
y advocación del Santísimo 
Cristo de los Remedios”  
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La nueva ITV de TÜV RHEILAND de San 
Sebastián de los Reyes, ubicada en la 
Avenida Fuente de la Nueva número, 7 en 
la Salida 19 de la A1 junto al CC Plaza 
Norte 2 y frente al KFC, acaba de cump-
lir 8 meses de funcionamiento a pleno 
rendimiento y cubriendo las espectativas 
planteadas por el grupo que, con una ex-
periencia de 30 años en el sector de la 
movilidad, ya cuenta con 10 centros en 
la Comunidad de Madrid y 25 en territo-
rio español. Desde que el pasado 26 de 
diciembre se pusieran en marcha en San 

Sebastián de los Reyes ya han pasado 
una buena cantidad de usuarios que han 
podido comprobar los avances tecnológi-
cos de última generación y la ausen-
cia de esperas en los más de 400 m2 
de centro gracias al estudiado régimen 
de horarios establecidos (de de lunes a 
viernes de 7:30 a 20:30 horas, sábados 
de 8 a 20 horas y domingos de 9 a 14). 
Además, la ITV en Sanse ofrece la posi-
bilidad de recordarle a uno la fecha de su 
próxima ITV cómo y cuándo le convenga, 
para que no le pille el toro, por e-mail o 

SMS con una semana de antelación, 
unos días antes, un día...lo que cada 
uno decida; basta con rellenar el for-
mulario que ofrecen on-line en:  https://
portal.tuv.es/web/extranet/recordatorioitv
Y rizando el rizo de las nuevas tecnologías, 
TÜV RHEILAND ha preparado una App, 
para sus ITV, descargable en Google Play 
para Android o en App Store iTunes para 
App o directamente en su web para ITV, 
www.itv-tuvrheinland.es donde se puede 
encontrar toda la información necesaria  
sobre la ITV.  

  
     Brujuleando

La nueva ITV de Sanse de Tüv 
Rheiland, cumpliendo espectativas
Tras 8 meses ofreciendo un servicio
 rápido y tecnológicamente avanzado

El pasado 24 de agosto tuvo lugar en 
el Ayuntamiento de San Sebastián de 
los Reyes la Junta Local de Seguridad 
que tenía, entre uno de sus objetivos, 
coordinar el Dispositivo de Seguridad 
preparado con motivo de las Fiestas en 
Honor al Santísimo Cristo de Los Reme-
dios. La Junta contó con la presencia del 
alcalde de San Sebastián de Los Reyes, 
Manuel Ángel Fernández, la delegada 
del Gobierno en la Comunidad de Ma-
drid, Cristina Cifuentes, el consejero de 
Presidencia de la Comunidad de Madrid, 
Salvador Victoria y el jefe superior de 
Policía de Madrid, Alfonso Fernández.
Durante la reunión se dio el visto bueno 
al dispositivo de seguridad preparado 
al efecto, coordinado entre Policía Lo-
cal y Nacional y efectivos de Protección 
Civil, además de realizar un balance 
positivo del Dispositivo de Seguridad 

realizado el año anterior, cuyo princi-
pal escaparate tal y como ha señalado 
el alcalde, “son sus encierros, pero 
que va más allá de estos, ya que du-
rante estos días nuestro municipio du-
plica su población gracias a las nume-
rosas actividades culturales y de ocio”. 
“Los Encierros de San Sebastián de 
los Reyes han demostrado una acredi-
tada solvencia y seguridad a lo largo 
de los años, fruto de un largo e intenso 
trabajo. Trabajamos por y para los en-
cierros año tras año para que nada 
quede a la improvisación, ya que todo 
está pautado y las medidas de seguridad 
son rigurosas”, ha explicado el alcalde.

Bajan los niveles de 
delincuencia
Un total de 400 efectivos policiales 
y de Protección Civil  participaron 
en el Dispositivo de Seguridad pre-
parado para que las fiestas trascu-
rrieran en un clima de normalidad, 
buena convivencia y  tranquilidad.
La delegada del Gobierno aportó, du-
rante el encuentro de la Junta Local 
de Seguridad, una serie de datos muy 

positivos para el municipio, ya que la 
delincuencia ha disminuido en este 
primer semestre de 2014 un 5,3%, re-
gistrándose así la quinta bajada conse-
cutiva anual en los ratios de delincuencia. 
Cristina Cifuentes señaló que en el 
primer semestre de 2014 han descen-
dido los robos en un 35,48% y los robos 
con violencia e intimidación un 6,33%. 
Igualmente los delitos, que son las in-
fracciones penales más graves, han 
disminuido en este primer semestre 
un 7,49%, casi el doble que las faltas. 
Manuel Ángel Fernández aprovechó la 
ocasión para destacar y poner en valor  
a los más de 400 efectivos desplegados 
entre miembros de Policía Local y Na-
cional, Protección Civil y Voluntarios de 
las Peñas locales, que participarían en el 
Dispositivo de Seguridad del encierro y 
que hace que transcurran con seguridad 
y garantías para todos aquellos corre-
dores que quieran participar en ellos. 
“Unas fiestas en definitiva que tratan de 
ahondar en la defensa de nuestra cultu-
ra, de nuestras costumbres y tradiciones 
más arraigadas y a la vez que ofrecer 
otro tipo de alternativas de ocio y cultu-
rales para disfrutar en familia, en un en-
torno a su vez seguro”, señaló el alcalde.

Celebrada la Junta Local de Seguridad
Con la presencia de la Delegada del Gobierno en Madrid, Cristina Cifuentes

“Por dentro de la vida”, antología 
poética de Carmina Casala

El Centro Cultural “Blas de Otero” y 
Eirene Editorial van a presentar el libro de 
la poeta Carmina Casala, “Por dentro de 
la vida” (Antología Poética 1981-2013) 
formando parte de una colecciónn de 
poesía que dirije nuestro buen amigo 
y colaborador, el poeta Manuel López 

Azorín. El acto tendrá lugar en el centro 
cultural, en el Pº de Guadalajara, 12 de 
San Sebastián de los Reyes, a las 12 
a.m. del sábado 27 de este mes. Inter-
vendrán Luis Pérez Lara, la editora María 
Consuelo Altable, Manuel López Azorín 
y la autora. Altamente recomendable.

Será presentada en el C.C. Blas de Otero

FOTOS ENCIERROS

El pasado 23 de agosto el al-
calde de San Sebastián de los 
Reyes, Manuel Ángel Fernán-
dez, presentó en el El Caserón 
el tercer Libro de Fotografías 
del Encierro, editado por el 
Ayuntamiento. El libro recopi-
la imágenes de los encierros 
de los años 2010 al 2013. 
Estuvieron presentes asocia-
ciones, peñas y pastores con 
los fotógrafos participantes 
en el libro.

     SHOW DANCER

El V Concurso de Baile Show 
Dancer, organizado por la 
asociación juvenil del mismo 
nombre, se celebrará el 3 de 
Octubre en el Teatro Adolfo 
Marsillach, a las 20 horas. Las 
inscripciones se podrán en-
viar hasta el 19 de septiem-
bre a concursodanzashow-
dancer@gmail.com. Cualquier 
tipo de duda sobre las bases 
se podrá consultar, también, 
en el número de teléfono 
622331607. El concurso está 
incluido en el programa “Sub-
venciones presupuestos par-
ticipativos” y está financiado 
por la Concejalía de Juven-
tud de San Sebastián de los 
Reyes.

 CÁNCER DE MAMA
 
El Servicio Madrileño de 
Salud llevará a cabo, en 
Sanse, las pruebas diagnós-
ticas de cáncer de mama 
entre el 8 de septiembre y el 
24 de octubre, en la Unidad 
Móvil de la Asociación Es-
pañola de la Lucha contra el 
Cáncer que estará ubicada 
en el Hospital Infanta Sofía. 
Se podrá solicitar cita en la 
consulta de Atención primaria 
del Programa de Detección 
Precoz del Cáncer de Mama.
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El Ayuntamiento de San Sebastián de 
los Reyes, a través del área de mante-
nimiento de la Concejalía de Urbanismo, 
ha realizado durante el mes de agosto 
previo al inicio del curso escolar, las ha-
bituales actuaciones en los centros pú-
blicos educativos de nuestro municipio. 
El objetivo es realizar labores de mejora 
en unos casos, y de mantenimiento en 
otras, en aquellas dotaciones educativas 
que así lo requieran. La inversión desti-
nada a tal efecto es de más de 240.000 
euros en alrededor de 35 actuaciones 
repartidas en los centros educativos pú-
blicos de San Sebastián de los Reyes.
Las mejoras llevadas a cabo en los co-
legios obedecen a obras de distinta ín-

dole, como es la reposición de los des-
perfectos lógicos originados por el uso 
cotidiano, labores de pintura, pequeñas 
reposiciones y obras de albañilería.
De entre algunas mejoras que se es-
tán realizando cabe destacar las refor-
mas en los patios de los centros, la 
sustitución de ventanas, persianas, 

inodoros o lavabos, la mejora de los 
colectores en aparcamientos, el sa-
neamiento de muros, la instalación de 
vallado en patios, o la adaptación de la 
vivienda del conserje en los CEIP Silvio 
Abad y Tierno Galván para incorpo-
rarlas como parte de las instalaciones 
del centro, entre otras actuaciones. 

Además ocho centros educativos verán 
revisados sus depósitos de gasóleo para 
una mayor seguridad y eficiencia de la 
calefacción por un importe de 30.000 
euros. Para Mar Escudero, concejal 
de Educación, “el objetivo es mejorar 
constantemente nuestras instalaciones 
públicas educativas, que son un ref-
erente de calidad en el municipio. A lo 
largo del año las concejalías de Edu-
cación, y de Obras y Servicios en coordi-
nación con la dirección de cada centro,
realiza labores de mantenimiento, pero 
es durante el periodo estival, debido a 
la ausencia de los escolares, el mejor 
momento para poder acometer actua-
ciones de una mayor envergadura.”.

El Ayuntamiento invierte 
más de 240.000 euros en 
las obras de mejora de los 
centros educativos públicos  
Las actuaciones tienen como objetivo ofrecer 
unas instalaciones públicas de calidad y en 
las mejores condiciones posibles

       
La inversión destinada a tal efecto es 
de más de 240.000 euros, que serán 
empleados en aproximadamente 35 
actuaciones para los centro públicos  

educativos del municipio para desper-
fectos originados por el uso cotidiano, 
mejoras, reposiciones, material de 
pintura y obras de albañilería 

LA  INVERSIÓN ES DE MÁS DE  240.000 EUROS  

  El periodo estival es el mejor momento para acometer actuaciones de mayor envergadura



14   Septiembre  2.014 www.labrujuladelnorte.com

Encuéntranos

Como cada periodo estival, la Junta Mu-
nicipal de Barajas  en  el marco de sus 
competencias esta llevando a cabo obras 
de  mejora en los tres colegios públicos 
del distrito y en las tres Escuelas infan-
tiles de titularidad Municipal, así como en 
la Escuela Municipal de  de Adultos. Está 
previsto que estén finalizadas a primeros 
de septiembre para que alumnos y  per-
sonal docente puedan incorporarse al 
nuevo curso. 

C.P. Calderón de la Barca
En la zona exterior se va a proceder al 
pintado de la cara interior del muro trase-
ro izquierdo y se cubrirá el suelo de a-
cceso de entrada posterior al centro con 

un tratamiento antideslizante. Se pintarán 
las paredes y techos de las aulas y los 
pasillos de la segunda planta .También 
están siendo sustituidos los solados de 
las aulas de la planta baja.

C.P. Ciudad de Guadalajara
Las obras consisten en la sustitución del 
solado existente en la zona de juegos 
infantiles por otro de caucho reciclado, 
además se está procediendo a la adap-
tación de las pistas deportivas, así como 
a la sustitución e  instalación de porterías 
de fútbol y canastas de baloncesto. En 
el interior del centro se está sustituyen-
do el solado del comedor por baldosas 
de terrazo y en la sala de profesores y 

despachos administrativos por baldosas 
de cerámica. También se va a proceder 
al pintado del techo del comedor. Se va 
a mejorar la instalación eléctrica para 
dotar de mayor potencia a la zona de la 
cocina.

C.P. Ciudad de Zaragoza
En este centro se están realizando traba-
jos de pintura en la zona exterior, se va 
a pintar la estructura metálica porticada 
en la entrada principal, y la barandilla pe-
rimetral de los laterales. Se sustituirá la 
malla en la zona trasera de las pistas de-
portivas. En la zona infantil de 3 años se 
pintarán paredes y techos de las aulas, 
despacho, aseos, pasillo y rodapié. En la 
correspondiente a 4 y 5 años se pintarán 
paredes y techos de 8 aulas y se insta-
larán corchos adheridos a la pared.

Escuela Infantil 
“La Colina”
Las obras consistirán en la sustitución del 
solado en la zona de juegos infantiles y 
pintura de la estructura metálica portica-
da en la entrada principal, puerta y baran-
dilla de acceso a la entrada principal.

Escuela Infantil 
“La Chulapona”
Se procederá a la sustitución del vallado

perimetral exterior trasero del centro por 
un muro de hormigón armado sobre 
el que irá una verja medular trenzada 
metálica para reforzar la seguridad.

Escuela municipal de 
Adultos
Se va a proceder a la sustitución del 
solado existente en las aulas, despacho 
y distribuidores, además se va a instalar 
un pavimento vinílico antideslizante.

Barajas

 Mejoras en los Centros de Enseñanza Públicos
 En los tres colegios públicos y en las tres escuelas infantiles del distrito

  Se han aprovechado las vacaciones para llevar a cabo las obras

                                  
MARTES 9  
17:00 h  a 21:00 h : JUEGOS INFAN-
TILES, PARQUE  INFANTIL DE HIN-
CHABLES Y FIESTA  DE LA ESPUMA: 
c/ Ayerbe  (c/v Buscón Don Pablos) 

MIERCOLES  10 
17:00 h  a 21:00 h: GRAN PARQUE IN-
FANTIL DE HINCHABLES, TALLERES 
EN INGLÉS Y FIESTA DE LA ESPUMA: 
Plaza de Cristina Arce y Rocío Oña 

JUEVES 11  
20:30 h: PREGÓN DE FIESTAS: A cargo 
de Dª Mª JOSÉ TABERA GARCÍA, pre- 
sidenta de la  Asociación Cultural Grupo 
Folclórico Calderón de la Barca del dis-
trito de Barajas. 

21:00 h: ACTUACIÓN DEL “GRUPO 
FOLCLÓRICO CALDERÓN DE LA 
BARCA”.
 22:00 h : ACTUACIÓN DEL “CORO RO-
CIERO DIVINA PASTORA” 
23:00 h: ACTUACIÓN ESTELAR DE 
“KETITO” CONCIERTO FLAMENCO 
FUSIÓN: Recinto Ferial c/ Ayerbe

VIERNES  12
21:00 h: GRAN ACTUACIÓN DE MAGIA  
DE ROBIN VENTURA “EL CABALLERO 
DE LA MAGIA”. 
22:00 a 00:30 h: VI CERTAMEN NA-
CIONAL DE MÚSICA  DEL DISTRITO 
DE BARAJAS. 
01:00 h: ACTUACION ESTELAR “ LA 
BANDA DEL  CAPITAN CANALLA”: Re

cinto Ferial de la  c/ Ayerbe . 

SÁBADO 13 
19:30 h: “EL VIAJE DE LA FAMILIA 
IGLÚLIK ESKIMALES– TEATRO DE 
CALLE 
21:30 h: CONCIERTO DE  “ LEATHER 
HEART”: Recinto Ferial, c/Ayerbe  
22:30 h:  ACTUACIÓN DE LA “OR-
QUESTA VALPARAISO”: Recinto Ferial
 c/ Ayerbe 
00:00 h: CASTILLO DE FUEGOS ARTI-
FICIALES Lugar de lanzamiento:  Ermita 
de la Virgen de la Soledad
00:30 h: ACTUACIÓN  ESTELAR  DE 
“HOMBRES G”: Recinto Ferial c/ Ayerbe
02:00 h: ACTUACIÓN DE “ORQUESTA  
VALPARAISO”: Recinto Ferial c/ Ayerbe 

DOMINGO 14 
11:00 h: MINIENCIERROS: Plaza de 
Mercurio 
19:30 h: ESPECTÁCULO TEATRAL MU-
SICAL  FAMILIAR “LOS NÁUFRAGOS  
Y LA ISLA PERDIDA”. 
20:30 h: ESPECTÁCULO MUSICAL 
ECUESTRE  “LA FARAONA  A CABA-
LLO”.
21:30 h: MUESTRA DE MÚSICA  GA-
LLEGA por cortesía  de la BANDA DE 
GAITAS  Y BAILE DE XUNTANZA  DE 
GALEGOS  DE ALCOBENDAS.  
22:30 h: CONCIERTO  DE  “LOS LU-
QUE”: Recinto Ferial  c/ Ayerbe.

      PROGRAMA FIESTAS DE BARAJAS

Queridos vecinos y vecinas: Desde estas líneas,  
me dirijo a vosotros con motivo de la cele-
bración de las tradicionales fiestas patronales 
en honor de Nuestra Señora  de la Soledad. 
Unas fiestas arraigadas en nuestro distrito y 

que permiten a nuestros vecinos, y a los que 
nos visitan , pasar unos días en compañía de 
amigos y familiares. Este  año me complace 
presentaros  la  programación que  desde la  
Junta  Municipal junto con las asociaciones del 

distrito y las empresas colaboradoras hemos 
preparado para estos días. Con el deseo de 
que pasemos unos días de divertimento y ale-
gría y como siempre en buena convivencia, os 
deseo  ¡muy felices fiestas!.

Pepa Aguado presenta el programa de las fiestas patronales

 Fiestas de Nuestra Señora de la Soledad
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El 18 de agosto Metro de Madrid abrió el 
tramo cerrado por obras en línea 5, entre 
las estaciones de Torre Arias y Alameda 
de Osuna, con total normalidad después 
de dos semanas de trabajos intensos 
para renovar un tramo de túnel. Así, los 
usuarios de esta línea pueden volver a 
utilizar estas estaciones con unas insta-

laciones más renovadas y modernas.

El vestíbulo de El Capricho
 se vuelve a abrir
A esta apertura hay que sumar la del 
vestíbulo de la estación de El Capricho 
cerrado hace dos años por baja deman-
da, que esta mañana volvió a abrir sus 

puertas a la vez que el resto de la línea.
Estas obras de línea 5 son las primeras en 
finalizar completamente de todas las que 
ahora mismo se están llevando a cabo en 
las líneas 6, 7,10 y 12. En esta última línea, 
Metrosur, se han concluido en el plazo 
previsto las obras del primer tramo, entre 
las estaciones de Universidad Rey Juan 

Carlos y Loranca, y se continúa trabajan-
do con normalidad en el segundo, entre 
Conservatorio y Los Espartales. Todas se 
enmarcan dentro la Operación Túnel, con 
la que la Comunidad de Madrid va a re-
novar de 34 kilómetros de la red de Me-
tro, que afectarán a 24 estaciones,  con 
una inversión de 25 millones de euros.

  El consejero delegado de Metro, Ignacio González Velayos, comprobó el estado de las obras en este tramo

Metro abre el tramo de la 
línea 5 entre Torre Arias y 
Alameda de Osuna 
Los trabajos han durado sólo dos semanas y han 

permitido sustituir el tramo más antiguo de la vía

Con motivo de las fiestas patronales 
de Barajas, un grupo de artistas, algu-
nos vecinos del Distrito, de diferentes 
paises, como: Bulgaria, Cuba, España, 
República Dominicana, presentan una 
exposición colectiva en la que muestran 
diversos géneros de las Artes Plásticas, 
como pintura, dibujo, acuarela, escultura 
y fotografía. Incluyen también un recital 

poético de la escritora María Rita Ovalles. 
Los participantes tienen formación en 
Escuelas de Arte y autodidactas con un 
curriculum artístico en el que encontra-
mos premios e importantes exposiciones 
en prestigiosas Instituciones Culturales, 
y son: Krum Stanoev, Patricia Municio, 
Milena Stefanova, Gilberto Hernández 
Macareño, Patricia Martínez Anglada,

Beatriz Arrebola Consuegra, Yolanda Lo-
zano Barragán, Miguel Ibarzabal Díaz y Al-
mudena del Mazo y quieren que las Artes 
Plásticas y Literarias esten presentes en 
esta celebración unidos por los colores de 
la diversidad a través de una misma voz: 
EL ARTE. La exposición durará desde el 
1 al 15 de septiembre, en horario de L 
a V de 10 h a 14 h y S de 10 h a 14 h. 

Exposición de Artes Plásticas en el C.C. Villa de Barajas
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Barajas rinde homenaje a las 

  

 

     

Queremos agradecer a nuestros   

amigos   por    dejarnos colocar los 

expositores en : 

ALCOBENDAS:

- C.Comercial Fuente del Fresno

- C.Comercial Moraleja Green

- C.Comercial El Encinar

- C.Salud Valdelasfuentes

- C. Salud La Chopera.

- C. Salud Arroyo de la Vega

- Vishuddha Dental

- Centro de Mayores Ramón 

   Rubial

- Centro de Mayores Carmen    

   García Bloise 

- Centro de Mayores Pedro Glez.                         

   Guerra

- Hiper Usera

- Papelería Mavel

- Sidrería El Paseo

- La Espiga de Oro

SANSE:

- C.Comercial Plaza Norte 2 

- Micropolix

- C. Salud Rosa de  Luxemburgo

- C. Salud V Centenario

- C. Salud Avda. España

- C. Dep. Viña-Fitness

- Polidep. Dehesa Boyal

- Universidad Popular

- Escuela de Música

- Centro Mayores Gloria Fuertes

- Panadería Novopan

- Biblioteca Central

- Churrería Siglo XIX

BARAJAS:

- C. Comercial Bahía Center

- C.Cult. Gloria Fuertes

- C.Cult. Villa de Barajas

- C.Cult. Teresa de Calcuta

SANCHINARRO:

- C. Cult. Sanchinarro

LAS TABLAS:

 - Daldent Clínica Dental

Encuéntranos Lucía Figar, visita las obras del CEIP Cortes de Cádiz
La consejera de Educación, Juventud 
y Deporte, Lucía Figar, visitó las obras 
de ampliación del Colegio Público Bi-
lingüe Cortes de Cádiz. La constru-
cción de la segunda fase del centro in-
cluye 9 aulas de Educación Primaria, 2 
aulas de apoyo, aseos, un comedor y 
una pista polideportiva, y una superficie 
construida de casi 2.000 m2. El barrio 

de Sanchinarro contará con 225 nue-
vas plazas de Educación Primaria para 
el próximo curso 2014-2015. Hortaleza 
cuenta con  9 escuelas infantiles públi-
cas, 3 de ellas municipales, 15 colegios 
públicos, 12 colegios concertados, 8 
privados, 7 institutos públicos, 4 cole-
gios de educación especial y 3 centros 
de educación de adultos.

Desbroce de los solares del distrito

Limpieza de solares

  Ana Botella visita “Los LLanos”

Parque “Los LLanos”

Según la alcaldesa, Ana 
Botella, que ha visitado Los 
Llanos, “las zonas verdes de 
proximidad son un ámbito de 
actuación clave en el nuevo 
impulso de renovación que 
estamos imprimiendo a 
la ciudad”. Responde a la 
necesidad de imprimir a la 
política municipal “los prin-
cipios de sostenibilidad 
económica, social y medio 

ambiental”. El parque de 
Los Llanos, es la superficie 
ajardinada más grande del 
distrito, con 10 hectáreas, 
tres pistas polideportivas, 
distribuidas en distintos 
puntos y un área de des-
canso en el interior. El prin-
cipal problema detectado 
fue la existencia de una gran 
cantidad de escorrentías y 
cárcavas en los paseos.

Comenzaron las acciones, 
por ejecución subsidiaria y a 
costa del titular del solar, de 
limpieza y desbroce en una 
de las parcelas del distrito, 
tras reiteradas comunica-
ciones e inspecciones por 
parte de los técnicos de la 
Junta Municipal, a causa 
del incumplimiento por 
parte de los titulares de sus 
obligaciones de mantenerlo 

en óptimas condiciones de 
seguridad y salubridad. Se 
ha realizado un catálogo de 
solares que identifica 946 
parcelas en el distrito, con 
más de 600 de ellas co-
rrespondientes a titulares 
privados, y que ha genera-
do el envío de más de 1.400 
cartas a los propietarios de 
las mismas, concienciando 
de las labores de limpieza.

 
    INFANTILES:
   - 27/9 (12:00 h): MUSICAL: Los gabytos .The Artist Factory
        Entrada: 10,00 eu./ 8 eu. reducida /Público familiar
   - 26/10 (12:00 h): TEATRURAS: Impromadrid
        Entrada: 5,6 eu./5 eu. reducida /De 6 a 12 años/ 1 hora
      MUSICALES:
   - 12/10 (12:00 h): El gran libro mágico.T-GRAÇIA   
        Entrada: 5,6 eu./5 eu. reducida /De 6 a 12 años/ 1 hora
   - 19/10 (12:00 h): La ratita presumida, centro estético.
        Entrada: 5,6 eu./5 eu. reducida /De 6 a 12 años/ 1 hora
      FLAMENCO :
   - 20 / 09 ( 20:00 h):  Flamenco de ida y vuelta. Pedro 
         Fernández & Embrujo Flamenco 
         Entrada: 10 eu./8 eu. reducida /Público general   
      DANZA:
   -  25 /09 ( 20:00 h):  Tiempos. Pasado y presente de la 
       danza española / Compañía Ensueño
      Entrada: 6,70 eu./ Público general   

CONFERENCIAS:
- 4,11,18 Y 25/09 (18:30 h): “Capitán de mí mismo. Claves
   prácticas para desarrollar tu potencial en tu vida personal
   y profesional.”  Entrada libre hasta completar aforo
- 9/10 (18:30): “Las 9 claves para el éxito en las relaciones 
   familiares y de pareja.” Entrada libre hasta completar aforo
EXPOSICIONES:
- Biomicrocosmos,  la   Revelación de lo Invisible.  Maite 
   Corcuera.
  El espíritu de la exposición persigue edificar un puente invisible
  que conecte los mundos paralelos de la ciencia y el arte.
- Del 8 al 31/10:  Lorenzo Goñi: Mujeres
  Se trata de un homenaje a través de la interpretación que 
  diferentes artistas y creadores hacen de su obra.
PRESENTACIÓN:
- 24/10 (18:30):  Presentación del libro  Tiempo Desnudo 
   del escritor Francisco Pastor. Entrada libre 

          Septiembre  / Octubre  Programación Cultural  de Sanchinarro

Sanchinarro

Las acciones del raptor de niñas lleva el 
miedo al madrileño distrito de Hortaleza. 
Una de las  víctimas fue encontrada en 
la misma boca del Metro de Canillas. El 
mismo día, el secuestrador habría inten-
tado raptar a una niña de origen japonés 
en la calle Torrelaguna, aunque la menor 

pudo escapar. La investigación  para 
dar con el pederasta en serie de Madrid 
tiene como objetivo un distrito  para la 
policía, el de Hortaleza. La búsqueda 
del vehículo y la detención del raptor se 
ha convertido en la obsesión y prioridad 
para los agentes de policía. 

  Búsqueda del coche del raptor en Hortaleza
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Arantxa, ahora que volvemos del 
verano, playa, piscina  o monta-
ña, ¿por qué notamos la piel tan 
castigada?

Aunque el sol es fuente de vitaminas y 
necesario para la vida, a la vez los rayos 
solares son los principales agresores 
de la piel y una de las causas primor-
diales del envejecimiento, ya que activa 
la formación de radicales libres (dañi-
nos para la preservación del ADN de 
la células). Esto unido a otros agentes 
como la sal del mar o el cloro de las pis-
cinas hacen que nuestra piel se vea 
castigada y sufra deshidratación, se-
quedad, picores, enrojecimientos, des-
camación y envejecimiento prematuro. 
Al mismo tiempo que perdemos lumi-
nosidad, tersura y tono en la piel.

Como experta en la materia, ¿qué 
debemos hacer para tratarla co-
rrectamente?
Hay que ponerse manos a la obra y 
reparar todos estos daños. Como me-
dida inicial para  el rostro aconsejo una 
higiene facial para eliminar todas las 
células muertas y oxigenar y revitali-
zar la piel del rostro, cuello y escote. Y 
posteriormente aconsejo la realización 
de un tratamiento, bien sea de Ácido 
Hyalurónico (cuyo resultado es una piel 
hidratada, más firme, más tonificada y 
sobre todo un alisamiento del rostro) o 
tratamientos reparadores, antienveje-
cimiento o antimanchas. Para el cuerpo 
aconsejo un peeling y una hidratación 
corporal completa, para ayudar a elimi-
nar las células muertas y recuperar el 
brillo natural de la piel. Después po-
demos iniciar un tratamiento corporal 
para reducir y atenuar la tan temida 
celulitis. Nuestro tratamiento liporeduc-
tor, drenante y reafirmante está dando 
unos resultados estupendos.

¿Por qué, por regla general, 
prestamos tan poca atención al 
cuidado corporal y cómo debería-
mos hacerlo?
El estrés, el trabajo, la familia, en fin, 
las responsabilidades diarias, hace que 
tengamos poco tiempo para pensar en 
nosotros, siempre tenemos otras priori-
dades, pero hay que hacer un parénte-
sis y dedicarnos unas horitas a nosotros 
mismos. Por muchas razones: Si estas 
guap@ por fuera, te sentiras guap@ 
por dentro. Si desconectas y tienes un 
tiempo para cuidarte a la vez que te re-
lajas, tu ánimo cambia. Y sobre todo, 
el cuidado de tu cuerpo y de tu piel, es 

SALUD.

Por cierto, Arantxa, ya que es-
tamos, ¿qué nos puedes contar 
de las nuevas instalaciones de la 
Clínica SPP Estética en Las Ta-
blas?
He creado un espacio donde la gente 
desconecte del estrés diario y se re-
laje a la vez que se cuide. Para ello el 
Centro cuenta con tratamientos cor-
porales y faciales, masajes (kobido, 
quiromasaje, reflexología, etc), depi-
lación con cera, láser de Diodo y Fo-
todepilación y tenemos tratamientos 
de estética oncológica (para paliar los 
efectos secundarios que produce en la 
piel la Quimioterapia y Radioterapia). La 
aparatología con la que trabajamos es 
de última generación y de fabricantes 
españoles, con controles anuales de 
calidad y funcio-namiento y asistencia 
técnica continua. La cosmetología utili-
zada es de las firmas Jean D’estrées y 
María D’uol. Y todo esto no serviría de 
nada si no dispusiéramos de personal 
altamente cualificado, con formación 
continuada y con una profesionalidad 
extrema. He ajustado los precios para 
que todo el mundo tenga cabida, para 
que el cuidado no sea un lujo sino algo 
más de nuestra vida cotidiana. Quiero  
que la gente cuando salga de SSP ES-
TETICA se sienta bien por dentro y por 
fuera. Por último, quiero dar las gracias 
a LA BRUJULA DEL NORTE por apos-
tar por la Estética y por ayudar y Apoyar 
a nuevos emprendedores en estos mo-
mentos que estamos viviendo.

Gracias a tí, Arantxa, y que ten-
gas suerte en tu nueva andadura.

¿Si maltramos la piel, lo acabaremos pagando?
Después del verano, nuestra piel ha sufrido más de lo que creemos. Ahora es el momento de cuidarla

Ésta es la pregunta que sur-
gió en nuestra redacción al 
finalizar el verano y ver cómo 
quien más, quien menos, ha 
tomado el sol con o sin pro-
tección, se ha bañando en 
el mar o en la piscina, se ha 
ido a la Sierra...Puestos a re-
solver dudas hemos consi-
derado oportuno pedir la 
opinión del experto, experta en 
nuestro caso. Nos dirigimos a 
Arantxa Cuadrado, que acaba 
de abrir una nueva clínica en 
Las Tablas, SSP Estética, en 
la C/ Valcarlos, 11 con en-
trada por la C/ Cirauqui, para 
que nos resuelva ésta y alguna 
duda más. 

 BELLEZA Y SALUD

Restaurantes Vanguardistas

Colegio Público  Visita a las obras del Colegio Público Bilingüe Antonio Fontán

 El concejal visita las obras de los resturantes Welow y Be-Four
El Concejal del Distrito Fuencarral-
El Pardo, José Antonio González 
de la Rosa, visitó las obras del res-
taurante vanguardista ,Welow, y 
de la cafetería, Be-four, ubicados 
ambos entre los dos rascacielos 
centrales, el de PwC y la Torre 
de Cristal. El restaurante ocupará 
una superficie de 163 m2 con una 

terraza en verano de 72,5 m2. La 
cafetería abarcará 87 m2 con una 
terraza de hasta 70 m2. Las obras 
finalizarán la segunda quincena de 
septiembre y tanto el restaurante, 
Welow, como la cafetería, Be-four, 
darán servicio a los más de 11.000 
trabajadores de las Cuatro Torres 
y a los miles de turistas que, día a 

día, visitan la zona y no encuen-
tran un lugar donde poder tomar 
un café. El restaurante y la ca-
fetería cubrirán la fuerte demanda 
de hostelería que hay en este es-
pacio de la nueva city madrileña, 
y será un punto de encuentro 
para los empleados de las torres 
y todos los vecinos del barrio.

La Comunidad de Madrid incre-
mentará este próximo curso esco-
lar 2014/15 la oferta educativa del 
PAU de Montecarmelo, en el dis-
trito de Fuencarral-El Pardo, con 
225 nuevas plazas de Educación 
Primaria en el colegio público bi-
lingüe Antonio Fontán. El vicecon-
sejero de Organización Educativa, 

Manuel Pérez, acompañado del 
Concejal del Distrito Fuencarral-El 
Pardo, José Antonio González de 
la Rosa,  visitaron hoy las obras 
de ampliación que se han llevado 
a cabo en este centro educa-
tivo y que han supuesto para la 
Comunidad de Madrid una in-
versión de 1,3 millones de euros.

Las obras de ampliación del co-
legio Antonio Fontán, de 1.745 
metros cuadrados en una parcela 
de casi 18.000, han consistido 
en la construcción de 11 nuevas 
aulas, una pista deportiva, un 
comedor dotado con cocina, zona 
de administración y aseos para 
profesores y alumnos del centro. 
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Servicio  112

Servicio de aviso masivo a la 
población en caso de emergencia 
La Comunidad de Madrid ha incorporado una nueva he-
rramienta tecnológica pionera de aviso masivo a la po-
blación en caso de riesgo o emergencia. Así lo anunció hoy 
el consejero de Presidencia, Justicia y portavoz del Go-
bierno regional, Salvador Victoria,  que detalló que la nueva 
aplicación My112 permite el envío de alertas masivas a la 
población que se encuentre en un área geográfica donde 
se produzca o sea susceptible de producirse un riesgo o 
emergencia, por ejemplo, inclemencias invernales.
 
El 80 % de llamadas al 112  proceden 
de  dispositivos  móviles 
 
En función de la posición GPS, el servicio de alerta masi-
va a la población, conocido como 112 inverso, discrimina 
geográficamente la zona afectada. De esta manera en la 
pantalla de los móviles incluidos en dicha zona aparece una 
notificación de alerta que desaparece en el momento en el 
que el ciudadano se hace eco de ella. El tipo de situaciones 
en los que se puede emplear incluye desde inclemencias 
invernales o fenómenos meteorológicos adversos, como 
acontecimientos que puedan alterar la vida ordinaria de los 
ciudadanos. Con esta nueva aplicación, el 112 madrileño se 
adapta a las nuevas realidades en el modo de comunicar las 
emergencias que se producen, en su mayoría, a través del 
teléfono móvil. De hecho, 1,8 millones de llamadas, casi el 
80% de las llamadas recibidas en el madrileño de emergen-
cias en el primer semestre procedían de móviles.

Premios de pintura
  

     Brujuleando

CENTROS DE APOYO

La Alcaldesa de Madrid ha 
visitado las nuevas instala-
ciones del Centro de Apoyo 
a las Familias y del Centro de 
Atención a la Infancia del dis-
trito de Hortaleza, situados en 
la calle Francisco Morejón, 4 
y 6. Ha recordado durante su 
visita que los CAF se crearon 
siendo ella responsable de 
los Servicios Sociales Munici-
pales, una pionera iniciativa 
que ha atendido durante este 
tiempo a cerca de 100.000 fa-
milias.  
  FIESTAS DE EL PARDO

Del sábado 6 al domingo 14 de 
septiembre, llegan las fiestas 
de El Pardo, con todo tipo de 
actividades, desde concursos 
de pintura, torneos de ping-
pong, campeonatos de cha-
pas, concursos de disfraces 
y actuaciones de Grupos del 
Barrio como “The Brucins”, 
“The Brownies” y “Magerit 
Soul”. También habrá Torneos 
de fútbol sala, de baloncesto 
y, el 13 de septiembre a las 
20:30 h, el Cross Fiestas de 
El Pardo “II DEER TRAIL EL 
PARDO” trail running. (Infor-
mación e inscripciones: www.
deertrailelpardo.com).

         IDEO  ESCUELA 

Con una Jornada de Puertas 
Abiertas el pasado 2 de sep-
tiembre, esta escuela con sede 
en el número 10 de la calle 
Quintanapalla de Las Tablas 
ha querido dar a conocer una 
nueva forma de hacer edu-
cación. En este acto, Escuela 
Ideo ha dado la bienvenida, a 
todo aquel que se ha acercado 
a conocer sus instalaciones, y 
ha presentado al equipo de 
profesionales y colaboradores 
que está detrás del proyecto.

Agosto es un mes en el que, por sus 
características estacionales, el paro 
sube en la Comunidad de Madrid, tal 
y como demuestra la serie histórica. 
Sin embargo, este año se ha producido 
el segundo menor aumento. Mientras 
que el promedio de estas subidas se 
ha situado en 5.272 personas desde 
2001, este mes de agosto se limitó a 
2.175 personas, tal y como indican las 
cifras publicadas por el Ministerio de 
Empleo y Seguridad Social. El paro en 
agosto ha subido en los sectores de la 
industria (137) y los servicios (3.323), y 
ha descendido en los sectores de agri-
cultura (-72) y construcción (-1.067).  
Agosto se cerró con un descenso in-

teranual del paro, descenso que se
 lleva registrando durante diez meses. El 
balance indica que en estos momentos 
hay en Madrid 35.752 parados menos 
que hace un año (-6,6%). Si analizamos 
lo ocurrido en los últimos doce meses, 
hay que destacar que en la Comunidad 
de Madrid hoy hay 53.287 afiliados a 

la Seguridad Social más que hace un 
año. 

En Madrid hay más empleo 
que hace un año  
Es decir, que en Madrid hay más em-
pleo que en agosto de 2013. Asimismo, 
la Comunidad de Madrid destaca, un 
mes más, en estabilidad de la contra-
tación. Los 14.963 contratos indefini-
dos firmados en agosto en la región (el 
19,5% de todos los indefinidos firma-
dos en España) sitúan la tasa de esta-
bilidad en la contratación en el 13,1%, 
lo que supone la mayor tasa del país y 
duplica la media española, que se sitúa 
en el 6,4%.

 El paro en la Comunidad de Madrid experimenta        
 el segundo mejor agosto desde el año 2001 
 En la región madrileña hay 35.752 desempleados menos que hace un año 

 Según los datos facilitados por el Ministerio de Empleo y Seguridad Social  

Transporte público

El  transporte  público, visitado por 
30  delegaciones  extranjeras 
 El sistema de transporte público de la Comunidad de Ma-
drid ha sido visitado en lo que va de año por más de 30 
delegaciones extranjeras, ratificando su posición de refe-
rente internacional. Este número de representaciones in-
ternacionales interesadas en adoptar el modelo madrileño 
de transporte implica un importante crecimiento respecto 
al 2013, duplicando el número de visitas que recibió el 
Consorcio Regional de Transportes de Madrid en el mis-
mo periodo de tiempo. Además, la activa política exterior 
del citado organismo autonómico se ha convertido en un 
apoyo fundamental para las empresas españolas y su 
posibilidad de abrir nuevos campos de negocio en el ex-
tranjero. En un 56% de las visitas realizadas al Consorcio 
Regional de Transportes de Madrid participaron empresas 
del sector del transporte, con el fin de establecer vínculos 
con los citados países y sentar las bases de posibles fu-
turos contratos. 

14 comitivas de América, 6 de Asia y el 
resto de Europa y África 
La mayoría de las delegaciones procedían de países emer-
gentes de América y Asia, donde se están desarrollando 
importantes planes de infraestructuras y transportes. Del 
primero de los continentes, el Consorcio Regional de 
Transportes de Madrid ha atendido a 14 comitivas y del 
segundo, un total de seis. Les siguen en el ranking las de-
legaciones provenientes de Europa y, por último, África.
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El presidente de la Comunidad, Ignacio 
González, anunció que el Gobierno re-
gional destinará este nuevo curso esco-
lar 2014/15 un total de seis millones de 
euros para ampliar el sistema de prés-

tamo de libros de texto reutilizados en 
los centros educativos, lo que supone 
un incremento del 20% respecto al curso 
pasado. Este medida se suma a las que 
anunció de ampliar un 35% las becas 
del comedor escolar, congelar el precio 
del menú en los colegios, así como las 
tasas universitarias y los precios de las 
Escuelas infantiles y Escuelas Oficiales 
de Idiomas. 

 Los centros cuentan con 
libros de texto reutilizados
Gracias a este sistema de préstamo del 
Gobierno regional más de 250.000 alum-
nos madrileños pueden acceder este 

curso al sistema de préstamos, 100.000 
más que el curso pasado. Se trata de 
alumnos de las etapas de Educación In-
fantil, Primaria y Secundaria Obligatoria.   
Este programa del Gobierno regional está 
destinado a las familias madrileñas con 
situaciones económicas más desfavora-
bles que tienen problemas para afrontar 
la compra de los libros, así como alum-
nos de centros de educación especial. 
Los centros cuentan con un fondo bi-
bliográfico con libros de texto reutilizados 
para destinarlo a este programa de prés-
tamos. Cada curso, los centros comuni-
can sus necesidades y la Consejería les 
transfiere financiación para que renueven 
y amplíen con libros nuevos ese fondo.  

La  Comunidad  destina  6  millones  al  sistema  de  préstamo  de 
libros  de  texto, un  20%  más  que  el  año  pasado   

• Desde 2012 el Gobierno re-
gional ha invertido un total de 
16 millones en este sistema 
de libros reutilizados
• El sistema, en el que par-
ticipan 1.500 centros, cuenta 
ya con un fondo de más de 
700.000 libros de texto 

250.000 alumnos se beneficiarán de esta medida, 100.000 más que en el curso 2013/14 

  El préstamo está destinado a familias madrileñas con situaciones socio-económicas más desfavorables 

Madrid es la primera Comunidad Au-
tónoma en España en atención de cen-
tros de día y la tercera en atención resi-
dencial, según los datos del Ministerio de 
Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad a 
31 de julio de 2014. Además, la Comuni-
dad de Madrid ocupa también la segun-

da posición en Teleasistencia y continúa 
en los puestos de cabeza en cuanto a 
la prestación de servicios para la depen-
dencia. El consejero de Asuntos Socia-
les, Jesús Fermosel, visitó la residencia 
y centro de día Plata y Castañar, en el 
distrito de Villaverde, y comprobó el fun-

cionamiento de la Unidad de Cuidados 
Especiales (UCE), que cuenta con un 
sistema especializado de grúa de techo 
robotizada. La misión de esta grúa es 
facilitar el traslado y los cambios de pos-
tura de los mayores más dependientes, 
facilitándoles de esta forma la movilidad..

Madrid es la primera Comunidad  en atención de centros de día    
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Cerca de 700 corredores han parti-
cipado en la  segunda edición de Sanse-
runin, el doble que en su primera. En-
tre ellos, el campeonísimo Chema 
Martínez, uno de los más grandes  
de la historia del atletismo español. 
La Carrera es pionera en su espe-
cie: el primero y único que consigue 
unir el atletismo y la tradición de 
correr encierros. Y lo hace, por segundo 
año consecutivo, en San Sebastián de 

los Reyes, donde la tradición es cente-
naria, trazando el recorrido por las mis-
mas calles por las que tienen lugar los 
encierros cada mañana de fiestas, como 
es lógico con la línea de meta en la plaza 
de Toros “La Tercera” que es el lugar 
en el que finalizan todos los encierros.  
La organización corrió por cuenta de 
Runin, una plataforma digital para de-
portistas, y contó con la colaboración 
del Ayuntamiento de San Sebastián 

de los Reyes. Sanserunin es una ac-
tividad del programa de las fiestas de 
Sanse que persigue fomentar el deporte 
también durante las fiestas. El gana-
dor de la prueba en la categoría mas-
culina  y absoluta fue el mencionado 
Chema Nartínez con un registro de 32´ 
57”. La ganadora en la categoría de 
las féminas fue Pilar Fernández Rodrí-
guez que paró el cronómetro en 39´ 29”.  El 
Deporte también en las fiestas de Sanse.

II Sanse Runin con la participación más de 700 corredores
Ya toda una tradición en las Fiestas de San Sebastián de los Reyes

El Polideportivo Dehesa Boyal de San 
Sebastián de los Reyes fue el lugar elegi-
do por UNICEF España, el pasado 22 de 
agosto, para hacer público el nombra-
miento y presentación de José Manuel 
Calderón como nuevo Embajador de 
UNICEF. Calderón estuvo acompañado 
por un centenar de jóvenes jugadores 
del equipo local Zona Press; por Javier 
Martos, director ejecutivo del Comité Es-

pañol de UNICEF España, por el alcalde, 
Manuel Ángel Fernández Mateo y el con-
cejal de Deportes, Miguel Ángel Martín 
Perdiguero. En el Pabellón del Dehesa 
Boyal, realizó su primera acción soli-
daria como Embajador: la grabación de 
un llamamiento de colaboración con la 
campaña de ayuda a Sudán del Sur que 
promueve UNICEF, una iniciativa global 
que requiere una financiación especial 

para hacer frente a su crisis bélica, que 
amenaza a 750.000 niños sudaneses y 
hace peligrar la vida de 50.000 más que 
se encuentran al borde de la inanición. El 
jugador de los New York Nicks se incor-
pora al programa solidario de “Amigos y 
Embajadores de UNICEF” que agrupa a 
personalidades de diversos ámbitos so-
ciales a modo de compromiso divulgativo 
para ayudar a los más desfavorecidos.

Calderón presentado en Sanse como Embajador de UNICEF
Lleva vinculado a UNICEF desde el año 2009 como Amigo de UNICEF Comité Extremadura

Los mejores del World Padel Tour en Alcobendas  

A la hora del cierre de esta edición, Al-
cobendas estaba respirando la magia 
del mejor pádel del planeta. Aunque 
las rondas previas comenzaron un par 
de días, el salón de actos de la Ciudad 
Deportiva Valdelasfuentes albergó la 
mañana del martes, 2 de septiembre, el 
acto de presentación del Estrella Damm 
Alcobendas Open, la octava parada 
del circuito mundial, World Padel Tour. 
El pabellón Amaya Valdemoro y el Club 
La Moraleja Box están siendo testigos, 
hasta el domingo 7 de septiembre, de 
un torneo único en el que los mejores 
jugadores del mundo están deleitando 
a los espectadores como lo han venido 
haciendo desde que arrancó el curso. 
Tras el anuncio de su ruptura profe-
sional con Fernando Belasteguin, Juan 
Martín Díaz respaldó con su presencia 

el acto que significa el pistoletazo de 
salida del Estrella Damm Alcobendas 
Open. El número uno del mundo y Mapi 
Sánchez Alayeto, integrante de la pareja 
que ocupa la cima del ranking femenino, 
acompañaron a Ramón Cubián, primer 
teniente de  alcalde del Ayuntamiento 
de Alcobendas, Fernando Martínez, 
concejal de Deportes del municipio, y a 
Javier Porras, director general del World 
Padel Tour. El Estrella Damm Alcoben-
das Open significa la primera parada del 
circuito en la Comunidad de Madrid en 
2014 y no volverá a la capital de España 
hasta diciembre, cuando los mejores de 
la temporada se verán las caras en el 
Estrella Damm Masters Finals. La cita 
alcobendense entra en escena justo en 
el momento en el que más igualdad se 
respira en el seno del World Padel Tour.
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Después de unir sus fuerzas para la 
cita del FIM CEV Repsol disputada 
en el Circuito de Albacete durante el 
pasado mes de julio, el Team Stratos y 

Raúl García han decidido prolongar el
acuerdo y competir juntos hasta final de 
temporada, con la intención de seguir 
trabajando en conjunto de cara al futuro.

El objetivo marcado tanto por el piloto 
gaditano, como por el Team Stratos 
es continuar al frente de la categoría 
de Superbike Privados, donde García 
es líder con 15 puntos de ventaja 
frente a su principal rival tras la do-
ble victoria conseguida en Albacete.
Para llevar a cabo el plan establecido, 
García dispondrá de una Kawasaki 
ZX10R calzada con neumáticos Miche-
lin y contará con el apoyo de LS2 Hel-
mets, proveedor oficial del equipo.
Antes de la carrera que se disputará 
en el Circuito de Navarra, tanto García 
como el resto de los integrantes del 
Team Stratos llevarán a cabo unos entre-
namientos privados en la pista navarra.
Según Raúl García , “Estoy muy contento 
con el equipo, incluso antes de esta con-
firmación, pues el trato que he recibido 
y los resultados que hemos conseguido 
han sido geniales. Además, ahora po-

demos anunciar el acuerdo para el resto 
de la temporada y eso es algo  importante.
Actualmente vamos primeros en la ca-
tegoría de SBK Privados y hay que seguir 
luchando para terminar el campeonato en 
esa posición y seguir sumando triunfos. 
Ahora iremos a entrenar a Navarra, tengo 
muchas ganas de llegar allí y espero po-
der luchar por el top5 de la general du-
rante todas las carreras hasta final de año.
No puedo dejar pasar la oportunidad de 
agradecer su apoyo tanto al equipo, como 
al Circuito de Jerez, a Michelin y a LS2, 
sin los cuales la situación sería diferente.
Pueden estar al día de todo lo que su-
cede alrededor de Stratos Racing Team 
en su página web www.teamstratos.com 
y mediante sus cuentas en Facebook, 
Twitter, Youtube, Instagram e U-stream, 
donde podrán ver la cámara en box con 
toda la acción que suceda dentro de él.

Raúl García y el Team Stratos competirán junto a 
Kawasaki y LS2 hasta final de temporada
La estructura madrileña y el piloto andaluz continuarán juntos hasta final de   
temporada en la categoría de Superbike del FIM CEV Repsol

 Actualmente, García es líder en la categoría de SBK Privados
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     “Clásicos en zapatillas”por  Pedro María Rivera (www.pedromariarivera.es)

Busquemos la oportunidad 
de un nuevo mundo personal, 
como Dvorak
Ya está aquí septiembre. Para casi to-
dos nosotros supone la reanudación 
de un nuevo curso laboral o esco-
lar. Se trata de afrontar nuevos aje-
treos por conseguir ese nuevo mundo 
de objetivos personales y profesio-
nales. En este regreso siempre surge 
algún cambio que conviene asumir. 
Bien decimos “renovarse o morir”.
En una etapa singular de su vida, al 
gran compositor checo Antonin Dvo-
rak, nacido en una pequeña población 
al norte de Praga el 8 de septiembre 
de 1841, le sucedió algo parecido 
y compuso la composición que les 
propongo como audición desde este 

momento mientras leen este breve re-
cordatorio de su biografía: la “9ª Sin-
fonía, Nuevo Mundo”. Hizo el mejor 
uso de la oportunidad de su paso por 
Estados Unidos cuando le ofrecieron 
la dirección del Conservatorio de Nue-
va York. Su traslado en 1892 a tierras 
americanas le supuso un gran cambio, 
que aprovechó al máximo dejándose in-
fluir por las melodías populares, ritmos 
aborígenes y los espirituales negros que 
orientaron su citada 9ª Sinfonía, que 
es la más célebre de sus obras. Tam-
bién de esta etapa hay que destacar 
otras como el “Quinteto para cuerda”, 
el “Cuarteto americano” y su “Con-
cierto para violonchelo y orquesta” que 
es una de los más apreciados para este 
instrumento solista. Les sugiero muy 
especialmente este concierto de cello, 
al menos su primer movimiento en el 
que, después de una gran introducción 
orquestal, la trompa adelanta uno de 
esos temas increíblemente bellos que 
más tarde reflejará el instrumento solista 
y así mismo será el cierre orquestal de 
este movimiento. Recuerdo a Mitislav 
Rostropovich interpretándolo, ¡sublime!.
Su padre poseía un reducido esta-
blecimiento hotelero y era, además, 
carnicero. Este oficio lo practicó el 
pequeño “Tonik”, que fue educado en 

ambiente humilde y de gustos sencillos. 

El “aquí y ahora” enfocado al 
futuro
Aprendió a leer música en la escuela 
como muchos niños checos y, puesto 
que demostró alta disposición -con 
cinco años ya interpretaba danzas con 
el violín-, muy pronto fue ampliando 
enseñanzas musicales y aprendió a to-
car el violín, el piano y el órgano. Para 
ello se traslado a casa de un tío suyo en 
Praga mientras estudiaba en la Escuela 
de Órgano de la ciudad. Cuando su tío 
no le pudo mantener por más tiempo, 
él buscó trabajo en una pequeña or-
questa para sufragar sus gastos. Años 
más tarde recaló en la orquesta del 
Teatro Nacional de Praga que dirigía 
Smetana. Por medio, en 1873, saltó a 
la fama con su obra “Himno Patrióti-
co”, de estilo nacionalista y obtuvo, 
además, el reconocimiento interna-
cional con su conjunto de “Danzas esla-
vas”. En el terreno orquestal desarrolló 
gran parte de su genialidad y compe-
tencia, ya que además de sus nueve 
sinfonías, compuso poemas sinfóni-
cos, oberturas, rapsodias y conciertos.
Anton Dvorak está considerado como 
uno de los geniales compositores de la 
segunda mitad del siglo XIX y un sinfo-

nista  de  estilo “brahmsiano” en el modo 
y de enfoque sonoro “wagneriano”. 

Consideración del músico y su 
proyección
Fue objeto de honores e infinidad de 
premios de todo signo. Supo penetrar 
y extraer las esencias y raíces de su 
tierra natal con lealtad a su nacionali-
dad checa y extraer sus aprendizajes y 
vivencias por otros países proyectan-
do su música ampliamente de modo 
internacional. Sus obras provocaron 
un gran interés por parte de Brahms, 
quien le dispensó su voto en un cer-
tamen becado y le otorgó su amistad 
permanente. Visitó repetidamente In-
glaterra, donde fue nombrado doc-
tor “honoris causa” por la Universidad 
de Cambridge. Las Universidades de 
Viena y Praga también le otorgaron 
esta misma distinción. El primero de 
mayo se cumplieron 110 años de su 
fallecimiento en Praga. Estoy seguro 
de que muchas personas recordarán el 
comienzo del cuarto movimiento de la 
“Sinfonía Nuevo Mundo” que era utiliza-
do en aquel famoso programa de radio 
“Ustedes son formidables”, de Alberto 
Oliveras. Gracias por ser formidables 
lectores de los contenidos informa-
tivos y culturales de nuestra “Brújula”.

Después de su reciente “Magical Girl”, el 
productor alcobendense, nuestro buen 
amigo Pedro Hernandez con su pro-
ductora “Aquí y Allí Films”, de la mano 
de Pepe Sámano con “Sabre Produ-
cciones”, como ya ocurriera en “Magic 
Girl” han puesto en marcha una original 
aventura que empezó a materializarse 
durante el pasado mes de febrero. 
Además, como una vez más dirije Oris-
trell, se han unido al proyecto Cristina 
Rota y Canal +. “Hablar” es el titulo de la 

nueva película que el 18 de agosto em-
pezó con los ensayos técnicos de esta 
comedia dramática, que inmediatamente 
después dieron paso a los ensayos con 
los actores y los figurantes, para filmar 
el plano secuencia los días 25 y 26 de 
agosto. La propuesta del plano secuen-
cia (de 400 metros) nace de la imposibi-
lidad de juntar un reparto tan destacado 
y profesionalmente ocupado más allá de 
estos dos días de rodaje. El montaje tam-
bién será rápido, porque los productores 

de “Hablar” están en negociaciones con 
el Festival de San Sebastián (19/27 sep-
tiembre) para ver si pueden presentarlo 
en la sección Zabaltegi de este mismo 
año. La película cuenta con un presu-
puesto de entre 250.000 y 300.000 
euros. Según Pedro Hernández, “no se 
trata de un film experimental, pese a ser 
rodado en un plano secuencia, sino que 
tiene ambición de ser comercial” quien 
añadió “entrar en San Sebastián de-
penderá de la calidad del producto”.

“Hablar”, la nueva apuesta de Pedro Hernández 
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